

Die Exklusiv-Garage als Kunstform

Kunst aus kultureller Sicht ist das, was gefällt. Die Stahlfertigaragen von Exklusiv-Gagen aus Bad Salzuflen gefallen vielen Menschen. Fotos auf www.Exklusiv-Garagen.de belegen dies. Der Aktionskünstler Joseph Beuys [1] erweiterte den Kunstbegriff auf alltägliche Gegenstände. Die Aufregung um seine Person und seine Entlassung aus seiner Professur an der Kunstakademie Düsseldorf sind unverständlich. Warum wird über Kunst von Bürokraten so heftig gestritten? Der Künstler muss ein geschickter Handwerker sein. Der Handwerker muss kunstvoll gestalten können. Wo ist bei Auftragskunst ein Unterschied? Ob der Bauherr nun eine Plastik oder eine Garage verlangt und dafür bezahlt, bleibt sich gleich. Das Ergebnis muss kunstgerecht sein und den Regeln des Bauhandwerks entsprechen, damit das Kunstwerk nicht zusammenbricht oder bei Zimmertemperatur schmilzt wie die Butter des Joseph Beuys. In seinem Kunstwerk "Die Fettecke" [2] brachte er zwei Meter unterhalb der Raumdecke fünf Kilogramm Butter an. Nachdem die Butter geschmolzen war, befand sich auf dem Fußboden ein großer Fleck aus Butter, die bei kühleren Temperaturen regelmäßig erstarrte.



Kunst innerhalb und außerhalb einer Exklusiv-Garage

Die Banalitäten einer Garage aus künstlerischer Sicht

Jede Garage, also auch jede Exklusiv-Garage, darf getrost als Kunstwerk angesehen werden. [3] Sie glänzt aus architektonischer Sicht mit der Ingenieurskunst ihrer Entwickler, aus handwerklicher Sicht mit der Handwerkskunst ihrer Erbauer und aus alltäglicher Sicht mit der Lebenskunst ihrer Benutzer. Dabei spielt es keine Rolle, ob beim Aufbau das Montagematerial und das Werkzeug des Aufbauteams kunstvoll unfallverhütend angeordnet ist oder ob in der Benutzungsphase der Garagenbenutzer sein Auto kunstvoll einparkt, sein Autozubehör kunstvoll einräumt oder seinen Haushaltsmüll kunstvoll zwischenlagert, bis die gelben Säcke alle zwei Wochen abgeholt werden. Es erfordert schon die Borniertheit eines baubehördlichen Bürokraten, der anfängt, von der Zweckentfremdung einer "notwendigen Garage" zu fabulieren, nur weil in der Garage Sperrmüll und Gegenstände, die dem Dualen System gewidmet sind, kunstvoll zwischengelagert sind. Doch es bedarf nur eines einzigen Denunzianten in der Nachbarschaft, um einen unförmigen Stein des Anstosses kunstvoll ins Rollen zu bringen. Das kunstvolle Verbrennen von Hexen und das kunstvolle Hinrichten von Ketzern im Mittelalter lassen brutal grüßen. Die Menschen haben es in ihrer Willkür und in ihrem Mutwillen weit gebracht. Doch die Exklusiv-Garagen sind aufgrund ihrer hochwertigen Qualität über solche Feinheiten erhaben, ob sie nun als Kunstwerk betrachtet werden oder nicht.

Warum Bauherren und Investoren Exklusiv-Garagen bauen

Die Qualitäten der Hörmann Garagenausstattung und der Stahlfertigaragen von Exklusiv-Garagen sind unübersehbar: Wirksamer Einbruchschutz und wirksame Belüftung. Den Ortstermin erbitten Bauherren und Investoren auf www.Exklusiv-Garagen.de oder telefonisch unter 0800 785 3785.

Quellen:

[1] http://de.wikipedia.org/wiki/Joseph_Beuys

[2] <http://de.wikipedia.org/wiki/Fettecke>

[3] www.artmagazine.cc/content80046.html

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Unternehmensinformation

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen fürs Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sektionaltore, Garagentorantriebe und Nebentüren. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.



Unternehmenskontakt

Exklusiv-Garagen GmbH & Co. KG
Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen
Deutschland
Fon 0800 785 3785
Fax 05222 368 0113
Info at Exklusiv-Garagen.de
www.Exklusiv-Garagen.de

Pressekontakt

publicEffect.com

Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz
Deutschland
Fon 03741 423 7123
Hans.Kolpak at Fertigaragen.be
www.Fertigaragen.be